

## **Profil PU – Sciences Po Grenoble – UGA – section 02 Droit de l'Union européenne**

### **Profil enseignement**

La personne recrutée sera amenée à enseigner le droit de l'Union européenne en premier et en second cycle de Sciences Po Grenoble - UGA. Ses enseignements porteront sur les aspects institutionnels du droit de l'Union européenne, ainsi que sur certaines des politiques de l'UE. L'essentiel du service étant en anglais, le candidat ou la candidate devra avoir démontré une forte capacité à enseigner dans cette langue et pouvoir évoluer dans un environnement pluridisciplinaire.

De même, une solide expérience d'encadrement de mémoires et des doctorants et d'enseignement des méthodes de la recherche est requise. Une volonté d'implication dans le fonctionnement pédagogique de Sciences Po Grenoble-UGA sera attendue.

### **Profil recherche**

Les travaux des candidats doivent être situés dans le champ du droit de l'Union européenne et doivent avoir démontré une aptitude à appréhender le processus d'intégration européenne dans sa globalité, à travers des questions transversales aux différentes politiques de l'Union (effet des crises, nouveaux enjeux, évolutions institutionnelles...) Ils pourront comprendre une spécialisation sur certaines politiques telles que politique étrangère, politique de défense, questions numériques, Union économique et monétaire.

Une ouverture vers d'autres disciplines est souhaitée : les candidats doivent être à même de situer le droit de l'Union européenne dans son contexte politique et doivent être habitués à la mise en œuvre de projets de recherche multidisciplinaires.

La personne recrutée devra prouver sa capacité à conduire des recherches innovantes, publiées dans les meilleures revues et maisons d'édition à l'échelle internationale, et en lien avec les réseaux internationaux de recherche sur les questions européennes. Elle devra bénéficier d'une solide expérience de la recherche collective.

La maîtrise de l'anglais est indispensable et doit être attestée par des publications nombreuses dans cette langue.

La personne recrutée sera rattachée au laboratoire CESICE (<http://cesice.univ-grenoble-alpes.fr>), équipe d'accueil sous tutelle associée de Sciences Po Grenoble-UGA et tutelle de l'Université Grenoble Alpes.

### **Critères généraux de recrutement :**

Sciences Po Grenoble-UGA souhaite promouvoir la diversité, l'égalité et l'inclusion au sein de sa communauté d'enseignants-chercheurs. L'établissement est tout particulièrement attentif à l'égalité entre femmes et hommes, en vue d'obtenir un équilibre représentatif entre les genres à tous les niveaux de l'Université. Sciences Po Grenoble-UGA reconnaît et apprécie toutes les formes de mobilité professionnelle (entre pays, établissements, secteurs ou disciplines) lors de l'évaluation des candidates et candidats.

Etablissement d'enseignement : Sciences Po Grenoble UGA

Lieu(x) d'exercice : Grenoble

Directeur : Simon PERSICO

Tel directeur : 04-76-82-60-37

Email directeur : [simon.persico@sciencespo-grenoble.fr](mailto:simon.persico@sciencespo-grenoble.fr)

Direction pédagogique : Hedwig MESANA

Recherche :

Lieu(x) d'exercice : CESICE / UGA

Nom directeur labo : Sébastien Le Gal

## Profile of Position – Sciences Po Grenoble - UGA – CNU section 02 - European Union Law

### Teaching Profile

The recruited person will teach European Union law in both the undergraduate and graduate programs at Sciences Po Grenoble - UGA. Their courses will cover the institutional aspects of EU law, as well as various EU policies. As the majority of the teaching will be in English, the candidate must demonstrate a strong ability to teach in this language and thrive in a multidisciplinary environment.

Additionally, solid experiences in supervising Master theses and doctoral students, as well as in teaching research methods, is required. A willingness to engage in the pedagogical operations of Sciences Po Grenoble-UGA is expected.

### Research Profile

Candidates' research should focus on European Union law and demonstrate an ability to understand the European integration process in its entirety, through cross-cutting issues related to various EU policies (effects of crises, new challenges, institutional developments, etc.). Specializations may include foreign policy, defense policy, digital issues, or Economic and Monetary Union.

An interdisciplinary approach is desired: candidates should be able to situate EU law within its political context and be accustomed to conduct multidisciplinary research projects. The recruited person must have proven their ability to conduct innovative research published in top international journals and publishing houses, and be connected with international research networks on European issues. They must have substantial experience in collaborative research.

Proficiency in English is essential and must be demonstrated through numerous publications in this language. The recruited person will be affiliated with the CESICE research institute (<http://cesice.univ-grenoble-alpes.fr>), a research entity under the joint supervision of Sciences Po Grenoble-UGA and the University of Grenoble Alpes.

### General Recruitment Criteria

Sciences Po Grenoble-UGA aims to promote diversity, equality, and inclusion within its community of lecturers-researchers. The institution is particularly attentive to gender equality, aiming for a representative gender balance at all university levels. Sciences Po Grenoble-UGA recognizes and values all forms of professional mobility (between countries, institutions, sectors, or disciplines) when evaluating candidates.

Institution: Sciences Po Grenoble - UGA

Place: Grenoble

Direction of studies: Hedwig MESANA

Director of institution: Simon PERSICO

Tel. director: 04-76-82-60-37

Email director: [simon.persico@sciencespo-grenoble.fr](mailto:simon.persico@sciencespo-grenoble.fr)

Research:

Place: CESICE / UGA

Director of CESICE: Sébastien Le Gal

**Modalités d'audition :**

**Pièces à fournir :**

- les exposés présentés lors de l'audition

**Le format d'audition à huis clos d'une durée de 60 mn est décomposé comme suit :**

- 1) Echange entre le candidat ou la candidate et ses rapporteurs sur le parcours passé (20 min)
- 2) Exposé par le candidat ou la candidate d'un projet scientifique (10 min)
- 3) Exposé par le candidat ou la candidate d'un projet pédagogique (10 min)
- 4) Temps d'échange avec le jury (20 min)

**Procedure of the audition:**

**Required documents:**

- Slides of presentations given during the audition

**The closed-door audition format lasts 60 minutes and is structured as follows:**

1. Discussion between the candidate and their committee reviewers about past experiences (20 min)
2. Presentation by the candidate of a scientific project (10 min)
3. Presentation by the candidate of a pedagogical project (10 min)
4. Q&A session with the committee members (20 min)